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皆さん、こんにちは。

本日は職場訪問ということで、白木会員の職場であります、音更認

定こども園にお邪魔しております。協力してくださった白木会員及び、

円のスタッフの皆様、ありがとうございます。

最近、メディアにおいてもとある認定こども園の園児たちに対する待

遇の悪さが話題になっています。その根底には子供を預けたくても

受け入れに制限があるため預けることができない、受け入れたくて

も保育士、幼稚園の先生の数が少ないために受け入れることがで

きない園の問題といったことがあります。その結果、働きたくても子

供を預けることができないため、働けないお母さんの問題も浮き彫

りになってきます。これから日本を背負っていく子供たち、その子供

たちが育っていく上での環境整備が整っていない現状をどうにか打

開できればと思ったりもしますが、なかなかうまくいかないものです。

子供のことに目が行きがちですが、それを支えるこのような幼稚園

の環境に手を差し伸べることも非常に重要なことではと思う次第で

す。

美味しい、給食ごちそうさまでした。



 

『音更認定こども園』

  施設内見学

  白木会員より『音更認定こども園』の

概要についてご説明

施設の栄養士さんより本日の給食のご説明
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本日の例会は移動例会で、白木会員のご厚意により『音更

認定こども園』へ職場訪問させていただきました。

昼食ではハヤシライスにほうれん草ともやしの胡麻和えに

バナナと園児と同じ給食をいただきました。御代わりをす

る会員もいるほど好評でした。

そして、白木会員より施設の概要等の説明の後見学もさせ

ていただき、改めてこどもの成長過程の大切な時期に携

わっている素晴らしいお仕事をしていること再認識させて

頂きました。

今回の訪問でお世話をして頂いた先生方、そして白木会員

には大変お世話になり、貴重な体験ありがとうございまし

た。
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